

4/3/06 EL COLEGIO JOSÉ PLATA, EN CARNAVAL

El pasado viernes, día 24 de
Febrero el Colegio público José Plata se vistió de carnaval.

Profesores, padres y alumnos quisieron hacer un
homenaje a Mozart y se convirtieron en instrumentos y notas musicales.

Os dejo un video grabado por el colegio y que me
han cedido para para web . Y para que tambien tengais fotos de lo celebrado, os
enlazo a la web del colegio donde están colcadas las mismas.

Quiero hacer extensible esto para los demás
colegios, es decir, si desean que les inserte por aquí videos o fotos solamente
tienen que enviarmelas y lo haré con mucho gusto

FOTOS
VIDEO